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住みたい暮らし続けたいまちをめざして 

会長  小山 博美 

松風台は季節の花が豊かで、鳥の渡る声に心がなごむ地域です。 

終の棲家として暮らしている方も多くおられます（私もその一人です）。 

しかし一方で、このまま暮らし続けられるか「次の班長が廻ってきたときはやれる自信はない」

という声もよく聞かれるようになりました。 

そのような状況下にありながらも、安心して住みやすい松風台を失うわけには

参らず、今年度も自治会役員・班長は一層の合理化を検討するとともに、新自治会

館の管理を含め有償の人の手を借りながら、次の世代の人々につながるまちをめ

ざす必要があります。 

ここ数年、新たな人々が入居され、子どもの声がにぎやかに聞かれるようになり

ました。それが何よりうれしいことです。 

 

 

副会長Ⅰ  浦嶋 稔 

8年位前から「まちづくり委員」で一緒だった会長からお誘いを受け、17年目の当番に役員を仰

せつかりました。待望の新自治会館が出来た記念の年でもあり、会員の皆様にご満足頂けるような

自治会活動を目指す所存でおります。 

今年の活動の目玉は、会館建て替えのため昨年できなかった「お祭り」を盛大に行いたいという

ことです。これには自治会所属の全団体の協同作業が大前提ですし、全会員皆様のご支援がなけれ

ばなりません。 

ご承知の様に、昨年国交省の「住まいのまちなみコンクール」で「住まい

のまちなみ賞」を受賞しましたが、「美しいまちなみ、安心・安全で住みやす

い街」そして「ここはふるさと」を合言葉に今後も役員・班長一同頑張って

参りますので、なにとぞよろしくご協力を切にお願い申し上げます。 

 

 

副会長Ⅱ  藤林 聖治 

松風台に移り住んで１８年、２回目の班長で副会長Ⅱを務めることになりました。 

 サラリーマン勤めをしながら責務を全う出来るかどうか心配ですが、他の役員や班長の方々など

皆様のご協力を得ながら、この町のために取り組んでまいりたいと思います。 

 前回班長だった時と比べ松風台自治会も「変わったなあ」と感じていることは、ホームページ

の開設により情報伝達ツールが拡充され利便性が向上されていること、住宅の建替えが目に付く

中でまちづくり運営委員会が発足し住環境の維持に取り組まれていること、等々です。 
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今年、真新しく機能的な自治会館で活動のスタートを切ることができ、建設実行

委員会をはじめ昨年度までの自治会役員の方々や諸先輩方の多大なるご尽力に改

めて感謝申し上げる次第です。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

事務局長  池田 富士夫 

班長４回目が巡ってきた今年、事務局長を務めさせていただくことになりました。 

活動が始まると、春の花々が松風台を華やかに飾るのとは裏腹に、この重責に心まで押しつぶさ

れそうな毎日となっております。 

 ともあれ、私も４０年余り松風台に住まわせてもらい、素晴らしい環境や文化の中に包まれて来

たと思います。 

それらは諸先輩方の英知と努力によって築かれてきたもので、まさに松風台

の大きな財産だと考えます。会長や役員、そして多くの会員の皆様と力を合わ

せてこの財産を守り、発展させ、次世代へ繋ぐ努力の一端を担っていきたいと

思います。 

 皆様のお力添えをよろしくお願いいたします。 

 

 

 

総務書記  坂口 洋子 

─総務書記をお受けして─ 

空き巣に入られたことがあります。仕事を終えて、居間に入ったときの違和感は忘れられません。

被害はわずかでしたが、怖い思いをしました。警察が来るまで、夜の 9時近くまでずっと外で一緒

に待っていてくださったのがお隣のご主人です。どんなに心強かったことか！ありがたかったです。 

 何を書こうかと考えたとき、まず思い浮かべたのがこのできごとです。

自治会の小さい単位は、お隣さんとご近所さんです。日頃からコミュニケ

ーションをとりあい、困った時に助け合うことができたらいいですね。役

員をさせていただくということは、ご近所さんが松風台全体に広がったこ

とと考え精一杯務めて参ります。どうぞよろしくお願いいたします。 
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会計Ⅱ  臼井 裕子 

私達家族が松風台に転居してきたのは昭和５５年の７月です。それから３７年となりますが、そ

の間、班長を今回も含めて３回経験することになりました。 

高齢化など松風台にも問題が山積していますが、こうした中、今回は会計Ⅱを担当

させて頂くことになりました。 

１４年ぶりに担当して、１）事務処理の内容が複雑化していること、２）会計Ⅱ以

外の会議に名前を連ねるようになったことなど、業務の量が増えたなと感じました。 

この松風台がますます住みよい町となるように、自分に与えられた役割を、微力で

はありますが精一杯果たして行きたいと思っています。よろしくお願いいたします。 

 

 

監事  坂本 憲雄 

18街区の坂本です。今年は班長の順番ではなかったのですが、当番に当たった方がどうしても都

合が悪いということでお役を引き受けることにいたしました。 

監事の仕事はおよそ１０年前に引き受けたことがあり、勝手が少しでも分かるか

なと思い手を挙げました。抱負をということですがそんな大それたものはありま

せん。ただ自治会の業務が多様化し広がっているので常にムダ、ムリ、ムラを少

なくするという観点で見直す視点も必要かと思います。立派な自治会館が出来上

がったのでそこを中心に活動する団体や会員等がより一層使いやすいようソフ

ト面の工夫もしていかねばならないのではないか。そんなことを考えています。 

 

 【2017 年度 松風台自治会 役員】 

【後列左より】 会計Ⅰ稲葉※ 会計Ⅱ 臼井 

文化広報部長 一本木 会館運営部長 松本 

防犯交通部長 倉品 体育部長 太田 

環境部長 藤井 

 

【前列左より】 監事 坂本 事務局長 池田 

副会長Ⅰ 浦嶋 会長 小山 副会長Ⅱ 藤林 

総務書記 坂口 （敬称略） 

 

 

 

※会計Ⅰに就任されていた稲葉さんが、健康上の理由で会計Ⅰを辞任されました。後任者につきましては現

在検討中です。皆様のご理解ご協力をよろしくお願いいたします。 
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自治会ホームページ 

平成 29 年度の主な行事予定 （7 月 12 日現在での日程） 

8月 夏祭り [19日（土） 雨天時 20日(日) 松風台南公園] 

9月 

香川地区体育振興会 ソフトボール大会 [3日（日）鶴が台中学校校庭] 

第 1回防災訓練 [放水訓練：9日（土）13:00～松風台東公園] 

第 2回防災訓練 [総合訓練：16日（土）13:00～松風台南公園] 

10月 香川地区体育振興会 第 49回香川地区体育大会 [10/1（日）香川小学校校庭] 

11月 

湘北地区自治会連合会 防災訓練 [3日（金、文化の日）] 

香川地区体育振興会 卓球大会 [5日（日）香川小学校体育館] 

               ペタンク大会[19日（日）香川小学校校庭] 

市民集会 [11/19（日）] 

2月 第 3回防災訓練 [避難移送訓練：4日（日）13:00～松風台自治会館] 

 

 

 

 

 

 

 

 

お陰様で、無事「まつかぜ」（第 42 号）を発行する

ことができました。例年よりも発行日が遅れてしまった

こと、深くお詫び申し上げます。 

今回ご執筆頂いた皆様のご協力に感謝申し上げ

ます。 

今年度は、池田、太田、関、一本木の４人で頑張

っています。皆様のご協力を宜しくお願いします。 

 

 

「松風台自治会」で検索できます。 

過去の回覧文書や自治会及び関連団体の活動内容

等ご覧いただけますので、まだ閲覧したことのない方

は是非一度ご覧ください。 

「まつかぜ」のバックナンバーは、文化広報部のペー

ジ（メニューの[自治会]⇒[役員・専門部]⇒[文化広報

部]）で閲覧できます

編集後記 

松風台自治会 

ホームページでは、個人情報保護の観点から 

入居・転居・訃報 

の掲載を省略しています。 
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